

# Die Gemeinde Chavannes – Renens informiert seine Bürger elektronisch

An vielbefahrenen Strassen in Chavannes stehen zwei vollgrafische monochrome LED-Anzeigen neuester Technologie. Auf den elektronischen Anzeigen informiert die Gemeinde ihre Bewohner, Besucher und Touristen über kulturelle Veranstaltungen und aktuelle Ereignisse.

Auf den zentral gelegenen Anzeigen werden die aufbereiteten Nachrichten der Gemeinde publiziert. Die Daten werden von den Verantwortlichen der Gemeindeverwaltung an einem beliebigen PC vorbereitet und via Mobilfunknetz einfach und schnell an die verschiedenen Displays übertragen. Es können sowohl vollgrafische, bewegte Bilder als auch Texte auf acht Zeilen dargestellt werden. Wenn keine besonderen Informationen vorliegen, können Zeit, Temperatur und/oder das Datum angezeigt werden.



Bild 1: LED-Anzeige, doppelseitige Ausführung

